



Les Plateaux Techniques



Public concerné

Les plateau techniques sont une circonstance de formation pour tous les licencié(e)s filles et garçons né(e)s en 2007 et 2008.

Organisés par le **Comité de Handball** dans le cadre d'une formation d'entraîneurs (Formation Fédérale « Animateur Handball »), ils permettent, comme le préconise la Fédération de Handball, de voir en situation de jeu toutes les joueuses et tous les joueurs d'une catégorie d'âge (2007 et 2008 cette année).

C'est l'occasion pour les jeunes et leurs entraîneurs (qui sont bien sûr conviés) d'harmoniser et d'échanger sur les savoir-faire individuels et collectifs, les méthodes pédagogiques, les formes de jeu et le managérat de cette catégorie d'âge.